

et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence. Le montant ne devant excéder, dans aucun cas, les fonds disponibles.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaire, MM. Dineen, la construction d'un égout en brique de 2' x 3' dans l'avenue Oxenden, à partir de la rue Prince-Arthur jusqu'à l'avenue des Pins, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission et aux prix mentionnés dans sa soumission, savoir:

Egout en brique de 2' x 3', complet, y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	\$8.65
Chevalets pour égout, la verge linéaire.	0.87
Excavation des tranchées dans le roc, la verge cube.	3.90

et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence. Le montant ne devant excéder, dans aucun cas, les fonds disponibles.

8.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur de la Cité au sujet des demandes formulées par la "Montreal Light, Heat & Power Company," en date des 26, 30, 31 mars et 2 et 14 avril 1908, de placer et de déplacer des poteaux sur diverses rues.

M. J.-L. Archambault, avocat de la Cité, ayant été prié de donner son opinion, recommande, après avoir pris connaissance des documents, d'adresser à la "Montreal Light, Heat & Power Co." une copie du règlement No 343 et de l'informer que la Commission de la Voirie n'a pas le droit d'accéder à ses demandes, et, de plus, que ladite Compagnie soit mise en demeure, par un protêt notarié, d'avoir à respecter ledit règlement.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'informer la "Montreal Light, Heat & Power Co." que la Commission de la Voirie n'a pas le droit d'accéder à ses demandes de placer et de déplacer des poteaux dans les rues de la Cité, conformément au règlement No 343, et aussi de lui transmettre une copie dudit règlement.

Il est aussi

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de transmettre au Conseil les diverses demandes, en date des 26, 30, 31 mars et 2 et 14 avril 1908, de la "Montreal Light, Heat & Power Company", pour l'érection de poteaux sur diverses rues dans lesquelles le service de la Voirie est requis par ladite Compagnie de localiser les endroits où lesdits poteaux doivent être placés, et ce dans un délai de 30 jours, en par ledit inspecteur de la Ville manquant de ce faire, ladite Compagnie devant placer et déplacer elle-même les poteaux; et, en conséquence, la Commission recommande, vu les diverses opinions déjà données par le Département en Loi déclarant que ladite "Montreal Light, Heat & Power Company," en vertu du règlement No 343, n'a pas le droit de placer et de déplacer lesdits poteaux, que ladite compagnie soit mise en demeure, par un protêt notarié, d'avoir à respecter ledit règlement et les prohibitions de la Cité à cet égard sous toute peine que de droit.

9.—Soumise et lue une lettre de MM. J.-Henry Reynolds & Co, offrant d'installer, au nouveau clos de la division Ouest, les appareils électriques au montant de \$184.60.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

10.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à acheter de la "Corona Rubber Co." les bottes en caoutchouc requises par ce département, à raison de \$3.00 la paire.

11.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de produire une liste des employés permanents ainsi que de leurs salaires.

12.—La sous-commission des employés est convoquée pour mercredi matin, le 22 du courant.

13.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de payer le loyer de logement des contremaîtres MM. Dansereau et Frigon, à partir du 1er janvier 1908, et celui de M. J. Griffin, à partir du 1er mai 1908.

14.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner instruction à la "Montreal Street Railway Co." de renouveler ses rails sur la rue Craig, à partir du boulevard St-Laurent jusqu'à la rue Lacroix, et depuis la rue Amherst jusqu'à l'avenue De Lorimier.

15.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

and, furthermore, that a notarial deed be prepared accordingly. The amount in any case, not to exceed available funds.

7.—On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the construction of a brick sewer, 2' x 3', in Oxenden avenue, from Prince Arthur street to Pine avenue, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to the lowest tenderer Mr. M. Dineen, at prices mentioned in his tender for same, to wit:

Brick sewer, 2' x 3', complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	\$8.65
Cradling for sewer, per lineal yard.	0.87
Rock excavation, per cubic yard.	3.90

and, furthermore, that a notarial contract be prepared accordingly. The amount, in any case, not to exceed available funds.

8.—Submitted and read a report from the City surveyor anent requests made by the Montreal Light, Heat & Power Co., dated the 26th, 30th, 31st March, and 2nd and 14th April 1908, to erect and remove poles in different streets.

Mr. J. L. Archambault, City attorney, having been asked for his opinion, recommended, after having examined the documents, that a copy of by-law No. 343 be sent to the Montreal Light, Heat & Power Co., and informing said Company that the Road Committee has no right to grant such request; and, moreover, that the said Company be required, by a notarial protest, to respect said by-law.

Resolved: That the City surveyor be instructed to notify the Montreal Light, Heat & Power Co., that the Road Committee cannot grant their requests for the erecting and removing of poles in the streets of the City, in accordance with by-law No. 343, and also that a copy of said by-law be transmitted to the Company.

It was also

Resolved: That a report be made to Council recommending to send to Council the different requests of the Montreal Light, Heat & Power Co., dated the 26th, 30th, 31st of March, and 2nd and 14th of April 1908, for the erection of poles in different streets in which the Road department was requested, by the Company, to indicate places where said poles should be erected, within a delay of 30 days, and that, if the City surveyor should fail so to do, the said Company shall erect and remove poles; and therefore, the Committee recommend, in view of the different opinions already given by the Law Department (stating that the Montreal Light, Heat & Power Co., in virtue of by-law No 343 has no right to erect and remove said poles) that the said Company be summoned, by a notarial protest, to comply with said by-law and the prohibitions of the City in this connection, under all legal penalties.

9.—Submitted and read a letter from Messrs. J. Henry Reynolds & Co., offering to install, at the new yard of the western division, electric apparatus for a sum of \$184.60.

Referred to the City surveyor.

10.—**Resolved:** That the City surveyor be authorized to purchase from the Corona Rubber Co., the rubber boots required by this department, at \$3.00 a pair.

11.—**Resolved:** That the City surveyor be asked to file a list of the permanent employes and their respective salaries.

12.—The sub-committee re employes was convened for Wednesday morning, the 22nd instant.

13.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City surveyor be asked to pay the rental for the lodgings of Messrs. Dansereau and Frigon, from the 1st of January 1908, and Mr. J. Griffin's rental, from the 1st of May 1908.

14.—**Resolved:** That the City surveyor be asked to notify the Montreal Street Railway Co., to renew their rails on Craig street, from St. Lawrence boulevard to Lacroix street, and from Amherst street to De Lorimier avenue.

15.—On motion of Ald. O'Connell, it was